
CENTÉSIMA DÉCIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E NONAGÉSIMA SEXTA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de Maio de 2015 (dois mil e quinze) às 20h 

(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Nonagésima Terceira Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam 

presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA 

SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a 

leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando os seguintes PROJETOS: PLO Nº 84/2015, 

que corrige divergência de identificação de atividade, na Lei Municipal nº 4.089, de 13 de maio de 2015. PLO 

Nº 85/2015, que corrige divergência de identificação de atividade e campo de aplicação, na Lei Municipal nº 

4.088, de 13 de maio de 2015. OFÍCIOS: Nº 207/2015, solicitando a retirada de tramitação do Projeto de Lei nº 

156/2014. Nº 208/2015, solicitando a substituição do anexo do Projeto de Lei nº 69/2015, que dispõe sobre as 

diretrizes orçamentárias para elaboração e execução da lei orçamentária para o exercício financeiro de 2016. Na 

sequência, passou-se para os documentos RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando das 

seguintes proposituras: PROJETOS: PLO Nº 86/2015, de autoria do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, 

que altera o Artigo 12 da Lei Municipal nº 3.752, de 23 de outubro de 2013, que estabelece denominação para 

as ruas do Jardim Roseira. PRE Nº 4/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, que cria Comissão 

de Assuntos Relevantes para a averiguação da atual situação que se encontra a educação pública municipal no 

município de Ibitinga. PARECERES: Nº 81/2015, da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços 

Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao PLO nº 27/2015. Nº 

82/2015, da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência 

Social, Saúde e Educação, favorável ao PLO nº 28/2015. Nº 83/2015, da Comissão de Ocupação do Solo, 

Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao PLO 

nº 29/2015. Nº 84/2015, da Comissão de Ocupação de Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, 

Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao PLO nº 30/2015. Nº 85/2015, da Comissão de 

Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, 

favorável ao PLO nº 31/2015. Nº 86/2015, da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, 

Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao PLO nº 50/2015. Nº 87/2015, da 

Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assitência Social, Saúde 

e Educação, favorável ao PLO nº 51/2015. Nº 88/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, favorável ao PLO nº 82/2015. Nº 89/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, favorável ao PLO nº 83/2015. Nº 90/2015, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, 

favorável ao PLO nº 83/2015. REQUERIMENTOS: Nº 148/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, 

requerendo informações sobre casas populares, déficit habitacional local, iniciativa privada assumindo o papel 

da administração pública com ônus para nossos munícipes, prestações de financiamento impraticáveis, 

promessas eleitoreiras e omissão administrativa. Nº 149/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, requerendo informações sobre instalação de braços de lâmpadas em postes. Nº 150/2015, 

de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo informações sobre a possibilidade de realizar 

estudo para implantação de redutor de velocidade na confluência entre as Avenidas Victor Maida, Japão e 

Capitão Felício Racy, bem como colocação de placas de sinalização. INDICAÇÕES: Nº 79/2015, de autoria do 

Vereador Gumercindo José Rossatti Bernardi, indicando a realização de limpeza no entorno das caixas de 

recepção de lixo instaladas nas estradas municipais. Nº 80/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José 

Rossatti Bernardi, indicando a recuperação das caixas coletoras de lixo localizadas na SP 304 com IBG 154 e 

IBG 152 com IBG 070. Nº 81/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatti Bernardi, indicando 

reparos no piso e cobertura do ponto de ônibus circular localizado na Avenida Engenheiro Ivanil Francischini, 

Jardim Paineiras I. Nº 82/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatti Bernardi, indicando a 

instalação de bancos nos pontos de ônibus circular na Avenida Dom Pedro II, defronte a E.E. Prof. Ângelo 

Martinoe na Avenida Engenheiro Ivanil Francichini, defronte a Sorveteria Nova. Nº 83/2015, de autoria do 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, solicitando que os responsáveis pela fanpage no Facebook, 

criada para divulgar a 42ª Feira do Bordado, foque também o bordado como atração do evento, que acontecerá 

de 09 a 19 de julho de 2015. Nº 84/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, indicando 

recapeamento asfáltico da Avenida Albino de Baptista (Rua 12), na Vila Maria. Nº 85/2015, de autoria do 

Vereador Guilherme de Souza Martins, indicando reforma do Passeiódromo do trecho que vai do Cemitério 

Municipal até o Córrego São Joaquim. Nº 86/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, 



indicando colocação de cobertura no ponto de ônibus implantado no Jardim dos Bordados, na Rua dos Jasmins. 

MOÇÃO: Nº 54/2015, de autoria dos Vereadores da Câmara Municipal, de apoio ao Sindicato Rural de Ibitinga 

em favor ao retorno da ronda rural da Polícia Militar em nosso município. Nº 55/2015, de autoria do Vereador 

Guilherme de Souza Martins, de pesar pelo falecimento do jovem Israel Carvalho Veloso. OFÍCIOS: Nº 

2/2015, Representação de autoria do Vereador Valdecir de Traque, face ao Vereador Marcel Pinto da Costa, 

PSDB, Vice Presidente da Câmara de Vereadores por quebra de decoro parlamentar e reflexos. RECEBIDOS 

DE DIVERSOS: Ofício SAMS nº 174/2015, solicitando permissão para uso das dependências, instalações e 

aparelhos do Auditório da Câmara para realização de audiência pública no dia 28 de maio. Neste instante 

passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: constando das seguintes proposituras: 

REQUERIMENTOS: Nº 148/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo informações sobre 

casas populares, déficit habitacional local, iniciativa privada assumindo o papel da administração pública com 

ônus para nossos munícipes, prestações de financiamento impraticáveis, promessas eleitoreiras e omissão 

administrativa. O vereador Valdecir, autor da propositura disse que em 2012 no período eleitoral, acompanhou 

o Senhor Prefeito em visitas e reuniões e em todas elas foi feita promessa para construção de 3 mil casas 

populares para beneficiar famílias de baixa renda. O que se vê no momento são construções de quadras, praças 

e nenhuma obra referente às casas, o que significa que o Senhor Prefeito não está cumprindo a promessa que 

fez à população. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 149/2015, de 

autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informações sobre instalação de 

braços de lâmpadas em postes. O vereador Leopoldo, autor da propositura disse que esteve no local, e essa rua 

possui apenas um quarteirão que por sua vez tem apenas 2 postes de iluminação onde um não possui o braço de 

lâmpada e a noite fica escuro demais, e a pedido dos moradores é que faz essa solicitação. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 150/2015, de autoria do Vereador Guilherme de Souza 

Martins, requerendo informações sobre a possibilidade de realizar estudo para implantação de redutor de 

velocidade na confluência entre as Avenidas Victor Maida, Japão e Capitão Felício Racy, bem como colocação 

de placas de sinalização. O Vereador Guilherme, autor da propositura pediu apoio dos colegas, pois se trata de 

um assunto de extrema relevância para Ibitinga. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. MOÇÕES: Nº 54/2015, de autoria dos Vereadores da Câmara Municipal, de apoio ao Sindicato 

Rural de Ibitinga em favor ao retorno da ronda rural da Polícia Militar em nosso município. O vereador 

Valdecir disse que esse apoio é de grande valia, pois muitos roubos acontecem nessas regiões, e essa patrulha 

ajudará bastante. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. O Senhor Presidente 

informou que o Requerimento de Representação do Vereador Valdecir de Traque, face ao Vereador Marcel 

Pinto da Costa, PSDB, Vice Presidente da Câmara de Vereadores por quebra de decoro parlamentar e reflexos, 

será encaminhado através de Ofício à Comissão de Ética. Em seguida passou-se para a TRIBUNA LIVRE 

DOS VEREADORES. Usou da palavra a Vereador Leopoldo e comentou sobre sua Indicação sobre a criação 

da Fanpage no Facebook para divulgação da 42ª Feira do Bordado apresentada na presente Sessão, e que 

considera de extrema importância, mas frisou que o foco principal de divulgação teria que ser o bordado, e está 

sendo mais divulgada a parte de shows. O vereador disse que os dois precisam ser divulgados, mas 

principalmente o turista que é de outro estado, entrar na Fanpage e ver um produto que chame sua atenção, terá 

interesse em visitar a Feira. Disse também que cada expositor, deu a ideia de colocar as fotos de seus produtos 

como também do logotipo de sua empresa na referida página de divulgação, porque a internet é um grande 

meio de comunicação, ultrapassa fronteiras, é um instrumento poderoso, mas tem que ser melhor utilizado. O 

Senhor Presidente disse que concorda plenamente com a falar do Vereador Leopoldo, pois nada mais do que 

justo constar as empresas que estão se aderindo a participar da Feira, que num momento de crise que estamos 

passando, elas ainda se colocam a disposição de expor na Feira do Bordado e colaborando, porque assumir um 

compromisso de pagar um estande sem saber se vai vender ou não, mas acreditamos muito no potencial da 

Feira, e esta é uma maneira de agradecer a participação dessas empresas. O Vereador Osias cumprimentou a 

todos e parabenizou o Vereador Leopoldo pela Indicação porque de fato é importante divulgar os produtos da 

Feira do Bordado, e que as pessoas de nossa cidade e da microrregião é que vêm aos shows, e que estes ficam 

em segundo plano. Sobre a Moção de Apoio ao Sindicato Rural, que diz sobre a volta da Patrulha Rural, nada 

mais justo que conceder aos moradores da área rural o patrulhamento. Falou sobre o regime adotado pelo 

SAAE, e esteve conversando com algumas pessoas e decidiu entrar em contato com o Jurídico da referida 

autarquia para ver o que está acontecendo referente a aplicação da Lei Municipal nº 1706, que ao seu entender 

envolve o SAAE e a mesma não vem sendo aplicada, mas sim a CLT. Disse que foi procurado por um servidor 

do SAAE que perdeu um familiar, sendo um servidor da Prefeitura parente da mesma pessoa, e para a autarquia 

fora concedido 3 dias de afastamento e para a Prefeitura 7 dias, mas no artigo 64 da Lei 1706 diz que todo 



servidor público tem direito a 7 dias de afastamento para o caso citado, assim como as faltas justificadas, que 

são 6 durante o ano, no SAAE não vem sendo aplicada, mas na Prefeitura sim, e falou que abrirá uma discussão 

a respeito desse assunto. Em relação aos servidores da Prefeitura, conversou com 15 deles sobre horas extras, e 

segundo informado, está sendo aplicado um limite de 60 horas, e isto não existe. A CLT limita no máximo 10 

horas para jornada de trabalho, e de acordo com o TAC – Termo de Acordo de Conduta que foi assinado no 

Ministério Público do Trabalho, no sentido de não exceder de maneira alguma essa 10ª hora. Portanto, a 

Prefeitura não pode permitir que o servidor público ultrapasse as 10 horas diárias, mas em prática alguns setores 

não vêm obedecendo e estão indo além, descumprindo o que diz na CLT e TAC, o que gera uma multa em 

torno de R$ 200 por servidor. Alguns funcionários estão fazendo 75, 80 ou mais horas extras e recebendo como 

se tivessem feito 60, e a Prefeitura pode sim se organizar e pagar essa quantidade de horas extras, pois se o 

funcionário faz essas horas, ele tem o direito de receber. Em seguida o Vereador Valdecir usou da tribuna para 

falar sobre as casas populares que, desde a campanha política de 2012 do Senhor Prefeito Florisvaldo, foi feita 

promessa da entrega de 3 mil casas às família de baixa renda, onde se aproveitou uma enorme lista de espera da 

administração anterior do Senhor Marcos Fonseca, que na época havia feito a promessa, o que não se cumpriu 

em seu mandato. O atual Prefeito por sua vez enganou a população, que aproveitou da situação, da fragilidade, 

num momento de período eleitoral, e até da população que está carente de casas populares e por fim, prometeu, 

não cumpriu e mentiu para os munícipes. É o terceiro ano da atual administração e não foi apresentada 

nenhuma casa, e quem ouviu essas promessas está cobrando o Vereador, e neste um ano e meio que ainda resta 

do mandato, que o Senhor Prefeito cumpra a promessa que fez a população carente, que construa e entregue as 

3 mil casas, pois são pessoas que não tem sequer condições de pagarem aluguel, pois na época foi prometido 

casas e não praças, e de todas as que estão pedindo reforma e que até foram iniciadas, a única concluída foi a 

que está em frente a residência do Senhor Prefeito, e que pelo menos seja cumprida 20% de tudo o que foi 

prometido, pois o que inicia, não termina, como é o caso do Teatro Municipal e que até hoje nada foi feito. 

Finalizou dizendo que o Senhor Prefeito deveria levantar de sua cadeira e voltar aos lugares em que fez as 

reuniões para dar uma satisfação à população, porque se foi prometido, deve ser cumprido. O Vereador 

Guilherme cumprimentou a todos e falou sobre a Indicação de sua autoria e apresentada na Sessão de hoje 

indicando a realização da reforma do passeiódromo do trecho que vai do Cemitério Municipal ao Córrego São 

Joaquim, pois quando o Senhor Prefeito concedeu uma entrevista a rádio local, informou que terminaria a 

reforma do Villas Choperia até o CBI e logo em seguida o trecho que corresponde da Vila Maria até o 

Cemitério, através de recursos do DADE, não mencionando o trecho que prossegue até o Córrego São Joaquim, 

e solicita que seja feito ali um paisagismo e coloque aparelhos para exercício para beneficiar os moradores dos 

bairros ao córrego próximos: Maria Luiza I, Vila Maísa e Jardim Rafaela. Falou também sobre outra Indicação 

de sua autoria onde indica a colocação de cobertura no ponto de ônibus há Rua dos Jasmins, no bairro Jardim 

dos Bordados. Primeiramente, em 2013 o Vereador havia solicitado a colocação de ponto de ônibus, sendo 

atendido com sucesso, pois o ponto foi para beneficiar os moradores dos bairros Jardins dos Bordados e 

Residencial Dona Branca, que ficaram extremamente contentes e gratos pela benfeitoria, mas faltou a cobertura 

no ponto, pois idosos e crianças aguardam o transporte expostos ao sol e chuva. Outra Indicação comentada 

pelo Vereador, referente ao recapeamento da Rua 12 na Vila Maria, em que vários moradores do local o 

procuraram pedindo ajuda para resolver o problema, e falou também sobre o seu Requerimento que solicita que 

a Prefeitura e a Secretaria de Segurança Pública realizem estudos sobre a colocação de redutor de velocidade na 

confluência das avenidas Victor Maida, Japão e Capitão Felício Racy, ou então que seja colocada sinalização, 

porque na caixa d’água próximo ao Terminal Rodoviário os veículos passam em altas velocidades acontecendo 

por algumas vezes acidentes naquele lugar, tornando aquele cruzamento muito perigoso, e como o Secretário 

Dr. Pinezi tem realizado ótimos trabalho em Ibitinga, tem certeza de que estudará com carinho essa 

possibilidade. O Senhor Presidente cumprimentou o Vereador pela propositura dizendo que aquela esquina com 

a Avenida Victor Maida é terrível e há necessidade de realizar um estudo urgente, bem como a Avenida do 

Cemitério. O Vereador Dr. Marcel primeiramente cumprimentou a todos e em seguida usou a tribuna e falou 

sobre duas quadras que estão sendo providenciadas em volta do campo no Ginásio de Esportes Nicolão, onde 

uma é exclusiva para deficientes físicos, falou também sobre a manutenção desse campo, das trocas das 

lâmpadas e da troca dos alambrados, em que vem acompanhando o trabalho da Secretaria de Esportes, e que, 

diante do cenário nacional, e pela quantidade de recursos que municípios vêm recebendo, vê que nossa cidade 

em relação à macrorregião está fazendo milagre. Disse que até teria prazer em discutir sobre as horas extras que 

o Vereador Osias abriu discussão, pois acha que só haveria necessidade de discutir, quando o município possui 

recurso pra pagar, e a realidade não é bem assim, citou o exemplo do Fies, que é uma alavanca grande para o 

universitário, e várias faculdades estão correndo o risco de fechar, pois alicerçaram sua receita no Fies do 



Governo, o que torna muito difícil, pois estamos numa realidade do país em que precisamos destes jovens para 

melhorar a tecnologia, e estamos indo na contramão de estória, e devemos nos preocupar em manter o que 

temos, pois é fácil criticar quando se pega o bonde andando. Falou que acompanhou que em sua campanha de 

vereador acompanhou quase que 98% a campanha do Prefeito atual em suas visitas e disse que nunca ouviu a 

promessa sobre entregar casas populares, além do que o Senhor Prefeito não é advogado e nem um pouco 

ignorante em fazer promessas desse tipo, porque a Prefeitura não faz casas, mas sim fomenta a construção das 

mesmas, apenas participa e intervém. Disse que da campanha política até os dias atuais, a situação econômica 

piorou drasticamente, e isso é prova cabal porque acabou de ter uma campanha para Presidente onde houve 

promessas de mundos e fundos do Partido dos Trabalhadores e quando assumiu, mudou todo o cenário. Acabou 

isenção de impostos, financiamento do BNDES, o país parou Porém, sempre ouviu o Senhor Prefeito falar 

muito que sempre iria trabalhar para conquistar a construção das casas e vem trabalhando, tanto é que existe 

uma área destina ao CDHU, mas todos os convênios assinados às vezes ficam parados porque não vem o 

repasse, pois o país está enfrentando uma crise econômica. A grande maioria dos impostos pagos por todos nós 

vai para o Governo Federal, uma parcela pequena vai para o Governo de Estado e a esmola segue para o 

município. Finalizou dizendo que não tem o hábito de se calar diante da mentira, e dizer à população que em 

momento algum ouviu enganação, mentira e que nem só o Prefeito tem que sair de sua cadeira, mas outros 

também devem fazer visitas às cidades vizinhas, ver a realidade que estão passando e ter a certeza de que 

estamos no paraíso. Sente-se no dever moral de que ninguém deve enganar ninguém e tem sim o objetivo de 

trabalhar para conquistar melhorias para a cidade que, aliás, é o que se tem buscado nesta Casa Leis, buscando 

recursos, tentando aprovar projetos que melhorem a qualidade de vida da nossa população. Disse que confia nos 

vereadores que integram a Comissão de Ética, mas preferiu não fazer qualquer comentário sobre o fato absurdo 

ocorrido nesta Casa dias atrás, e tem a certeza de que a Comissão trabalhará de forma correta e honesta. 

Terminada a fala do Vereador Dr. Marcel, o Presidente Windson Pinheiro consultou o Plenário sobre o Ofício 

enviado pelo SAMS em que solicita o uso do auditório da Câmara para realização de audiência pública no dia 

28 de maio de 2015 às 14h, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento o 

Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Na sequência passou-se para 

a ORDEM DO DIA: Constou da votação dos seguintes Projetos: PLO Nº 27/2015, que denomina a Rua F do 

loteamento Terras de São Joaquim II de Rua José Crispim de Freitas. O projeto foi aprovado por unanimidade 

dos votos dos presentes. PLO Nº 28/2015, que denomina a Rua E do loteamento Terras de São Joaquim II de 

Rua Romeu Barbosa Amarante. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 

29/2015, que denomina a Rua A do loteamento Terras de São Joaquim II de Rua Amádio Constantino. O 

projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 30/2015, que denomina a Rua A do 

loteamento Terras de São Joaquim I de Rua Alice Roncada Zeponi. O projeto foi aprovado por unanimidade 

dos votos dos presentes. PLO Nº 31/2015, que denomina a Avenida Marginal do loteamento Terras de São 

Joaquim II de Avenida Agustin Juan Jose Alba Jimez. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. PLO Nº 50/2015, que denomina para A rua B das Terras de São Joaquim I. O projeto foi aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. PLO Nº 51/2015, que estabelece denominação para as Ruas das 

Terras de São Joaquim II. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Antes de passar 

para Explicação Pessoal, o Vereador Osias questionou o Senhor Presidente se o PRE Nº 4/2015, que cria 

Comissão de Assuntos Relevantes para averiguação da atual situação que se encontra a educação pública 

municipal no município de Ibitinga, não seria apreciada hoje, e o Senhor Presidente respondeu que entra para 

leitura na sessão de hoje e votado na próxima sessão. Passou-se então, para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. 

Usou da palavra o Vereador Osias que comentou sobre o assunto abordado na tribuna, onde na administração 

passada foi feita a promessa de entregar casas populares, e concordou com o Vereador Dr. Marcel quando disse 

que a Prefeitura não constrói casas, mas que fomenta essa construção, e que foram construídas mais de mil 

casas na administração anterior por fomento. Sobre as horas extras, preocupa-se em ouvir o termo em que a 

Prefeitura está na UTI, e fez o levantamento dos orçamentos nos últimos 9 anos e pediu o que foi orçado e 

arrecadado, chegando ao resultado de que a arrecadação ficou abaixo do orçado em todos os anos e na mesma 

proporção. O município pode até permitir que não se faça horas extras, mas por necessidade do serviço e se 

foram feitas, devem ser pagas. Em seguida o Vereador Valdecir falou que não disse que o Senhor Prefeito 

entregar as casas, mas que o mesmo prometeu a construção de 3 mil imóveis e não interessa ele vai doar 

terreno, ou fazer convênio com a CDHU, mas pelo menos que cumpra a promessa que fez. E como disse o 

Vereador Osias, o Prefeito anterior deixou mil casas, e o atual até o momento não se manifestou. O Vereador 

Dr. Marcel usou da palavra para justificar que em momento algum disse que a Prefeitura está na UTI, e quem 

está é o Brasil pela administração do PT, por má gestão e roubo, não pelo partido, mas por quem está no poder 



há tantos anos é quem está gerando a vergonha nacional pelo que estamos passando. Disse também que muitas 

casas que foram atribuídas na administração passada não foram entregues e reiterou que ninguém quer enganar 

ninguém, e que a promessa foi de trabalho e não de construção. Terminada a Explicação Pessoal, o Senhor 

Presidente transmitiu p convite da I Feira Acadêmica Integrada da FAIBI que acontecerá no dia 1º de junho das 

19h30 às 22h00 nas dependências da FAIBI, transmitiu também o convite do CRAS – Centro de Referências de 

Assistência Social, para o evento “Dia do Combate à Violência e Exploração Sexual de Crianças e 

Adolescentes” que será realizado no dia 28 de maio, das 8h00 às 10h30 na Praça Rui Barbosa. Convidou os 

Senhores Vereadores e toda a população para audiência pública do SAMS que acontecerá no dia 28 de maio às 

14h00 no Plenário da Câmara Municipal. Transmitiu aos nobres Vereadores o convite do Vereador Osias para 

recepcionar a Deputada Estadual do PT, Márcia Lia no dia 29 de maio, às 9h30 no Plenário desta Casa, em que 

na ocasião será realizada uma reunião. Comunicou audiência pública da Comissão de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade, que será no dia 27 de maio, às 18h00 no Plenário, e para audiência da Comissão de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade, no dia 29 de maio, às 18h00 no Plenário da Câmara Municipal. Antes de finalizar, o 

Senhor Presidente parabenizou o Vereador Jean que fará aniversário no dia 31 de maio, desejando-lhe muita 

saúde, sorte e que Deus o abençoe para continuar trabalhando em prol de Ibitinga, e nada mais havendo a tratar, 

agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que 

acontecerá no próximo dia 02 (dois) de junho de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi 

lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros 

da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro 

teor da Sessão. Sala das Sessões, 26 (vinte e seis) de Maio de 2015 (dois mil e quinze). ////////////////////////////////// 

Presidente:__________________________________1º Secretário:____________________________________  

Vice-Presidente:_____________________________2º Secretário:____________________________________ 
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